

## FÚTBOL

# El C.D. Alcalá cosechó su segunda derrota en Lebrija

El C.D. Alcalá deberá pensar ahora en el duelo de mañana ante el Nueva Sevilla y esperar a que los jugadores alcalaños puedan sumar un nuevo triunfo



JESUS HARTILLO

El Alcalá perdió su segundo partido por errores propios y por un fallo del colegiado.

RESULTADO:  
LEBRIJANA 1;  
ALCALA 0

LEBRIJANA: Isaac (2); Reina (1), Fran (2), Rubio (2), Tejero (1), Cano (1), Alberto (1), Pepe (1), Javi Ruiz (2), Sergio (2) y Marco (2). Antonio (1), J.Manuel (1), Joaquín (1) y Ganfornina (s.c.).

ALCALA: Belmonte (1);

Coronilla (1), Rocha(1), Paquito (2), José Luis (2); Guti (2), Núñez (1), Andrés (2), Peñuela (1); Melli (1) y J.Coroba (1). En la segunda parte fueron entrando Girón (1), Agustín (1), Gonzalo (1) y V.Rodríguez (1).

ARBITRO: Guzmán Díaz, de Huelva. Estuvo fatal y mal auxiliado. Concedió el gol local en claro fuera de juego y

por protestarle esta jugada expulsó a Melli, jugador alcalaño que estaba entonces en el banquillo.

GOLES: 1-0: minuto 85; Sergio en fuera de juego.

INCIDENCIAS: Buena entrada en el Municipal de Lebrija con presencia de seguidores alcalaños en las gradas. Terreno de juego en buen estado.

M.D.LIANEZ ● ALCALA

El C.D. Alcalá desaprovechó una inmejorable oportunidad de colocarse de líder al perder inesperadamente en el campo de la Bpca. Lebrijana por 1-0 en gol encajado en los minutos finales. El conjunto alcalaño debió puntuar al menos tras un partido que no jugó mal, pero que no supo aprovechar sus ocasiones y lo pagó caro con la segunda derrota liguera, además casi consecutiva.

El Alcalá afrontaba el encuentro con la ganas de situarse primero tras el empate del Antoniano y una victoria le hubiera colocado por encima, pero tras lo ocurrido seguirá siendo el segundo clasificado y además a tres puntos ya de desventaja.

Se da la circunstancia de que el Alcalá no había ganado nunca en los últimos 15 años en el campo de la Lebrijana y cuando más cerca lo tenía, volvió a regresar de vacío. Un solitario tanto en el minuto 85 en claro fuera de juego rompió los planes del equipo alcalaño, que mereció con creces haber obtenido algo positivo. Este tanto provocó las protestas del banquillo alcalaño y acabó con la expulsión del jugador Melli, que había sido sustituido, por lo que será baja para mañana miércoles.

De hecho, las mejores ocasiones cayeron del lado alcala-

ño y únicamente un error o despiste provocó una de las pocas oportunidades de los lebrijanos que le sirvieron para sumar los tres puntos.

Sin embargo, esta vez ni Andrés, ni Coroba, ni Núñez, ni el propio Melli o incluso Agustín lograron marcar sus ocasiones en la meta de un destacado Isaac, el mejor de un equipo que esperaba remontar el vuelo. Tal y como le sucedió en Camas, el Alcalá falló arriba y lo acusó al final por no hacerle más de un gol a los lebrijanos.

Ese tanto cayó como un jarro de agua fría en la expedición alcalaña pues no se contaba tal y como se desarrollaba el encuentro. Justamente desde la salida dominó el Alcalá y disfrutó de las mejores oportunidades, si bien falló en los metros finales y se quedó con la miel en los labios.

Un día más, Pulido contó con serias bajas y las principales fueron esta vez las ausencias de Farra, lesionado y Girón, tocado que jugó la segunda parte.

Los que saltaron al campo cumplieron y pudieron obtener un buen resultado, pero la suerte esta vez lo les acompañó.

En suma, derrota injusta en un gol polémico que no rompe el maleficio de regresar con una victoria del campo lebrijano, donde en 5 oportunidades sólo ha sido capaz de sacar dos empates, señal de las dificultades que entraña este campo para los alcalaños, a lo que suma otros 15 años sin ganar en sus visitas al Antoniano, que se afianza de líder tras el tropiezo alcalaño.

Ahora habrá que pensar en el duelo de mañana ante el Nueva Sevilla y esperar que se pueda sumar un triunfo vital para las aspiraciones de mantenerse en la segunda posición.

## Pulido: "A pesar de la derrota, estoy contento con el equipo"

M. RODRIGUEZ ● ALCALA

El conjunto alcalaño cosechó la segunda derrota liguera y Mariano Pulido no estaba muy enfadado tras "ceder" otros tres puntos de vital importancia. "La derrota ha sido muy injusta pues ha ganado el único que ha hecho menos méritos para ganar. El que ha tenido las ocasiones ha sido el Alcalá", dijo el técnico Mariano Pulido.

Sobre la jugada del gol manifestó que "ha sido en claro fuera de juego, pero el linier y el árbitro han permitido la jugada, que a la postre ha sido determinante. Cuando no puedes ganar por esta mala suerte, al menos lo que esperaba era ya el empate y sin

embargo nos vamos desanimados porque el fútbol es a veces muy injusto", dijo.

Acerca de la actuación del equipo confesó que "pese a perder yo estoy contento con el trabajo y la actitud del equipo, pues de principio a fin se ha entregado y únicamente por estar desacertado en los metros finales hemos perdido. Unas veces las metemos y esta vez no ha entrado el balón", indicó.

Finalmente, reconoció que "ha sido una gran oportunidad para desbancar al Antoniano, pero el fútbol es así. Cuando mejor has estado se ha perdido. No hay que desanimarse porque el miércoles habrá otro partido importante y hay que sacarlo adelante en nuestro campo", apostilló el entrenador

alcalaño.

Por su parte, David Castilla, Melli nos explicó su expulsión. "Yo estaba en el banquillo viendo el partido y tras ver el gol en claro fuera de juego le he dicho al linier que había que anularlo y ha llamado al árbitro para expulsarme. Ahora espero que sólo sea por un partido y pueda jugar el domingo en Bellavista", dijo el delantero.

Sobre el partido añadió que "el Alcalá ha sido superior y el marcador no es justo porque hemos tenido las mejores ocasiones. Para ganar en este campo hay que hacer un gran partido y meterle 0-3, porque al final los árbitros siempre le ayudan al equipo de casa. Tampoco pasa mucho porque el equipo sigue segundo y hay que seguir luchando".



Mariano Pulido elogió la actitud del equipo a pesar de la derrota encajada.

ARCHIVO